

RELIGION

**Saint Colomban,
marcher pour Dieu
Mauricette Vial-Andru**



Le 23 novembre dernier, nous fêtions saint Colomban ; enfin, l'Église et les rares per-

sonnes portant ce joli prénom un peu tombé en désuétude. Et c'est une très bonne chose que Mauricette Vial-

Andru sorte sa vie de l'ombre pour nos enfants. Une vie toute donnée à Dieu, dans l'humilité et la pauvreté, riche de prodiges, de fondations, de voyages pour convertir les peuples du VI^e siècle. Un ami de plus pour nos enfants. **Marie Lacroix** Éditions St Jude, coll.

« Légende dorée des enfants », 16 p., 4 €.